
 

 

 

 

 
 
Bachblüten 

 

Da viele, vor allen Dingen chronische, Erkrankungen mit einer psychischen 
Beeinträchtigung des Pferdes einhergehen, setze ich gerne Bachblüten ein. Die 

Bachblüten wurden von einem Herrn Bach in England entdeckt und an die Nachwelt 
weitergegeben. Es gibt 38 originale Blüten nach Herrn Bach, die von mir individuell 

für jedes Pferd nach einem ausführlichen Vorbericht zusammengestellt werden. 
 
Krankheiten heilen kann ich mit Sicherheit nicht mittels Bachblüten, aber dem Pferd 

den Genesungswillen wiedergeben oder sich mit seiner Erkrankung 
auseinanderzusetzen und damit leben zu lernen, das ist möglich. 

 
Ebenso erleichtert es oft das Herangehen an Verhaltensprobleme,  vielfach ist es 

sogar hilfreich den Besitzer ebenfalls in die Therapie mit einzubinden. Interessant ist, 
daß oftmals, je enger die Verbindung des Besitzers zu seinem Tier ist, desto mehr 
Übereinstimmungen die Blütenmischungen aufweisen. 

 
  

 


